

Empfang, Show-Einlagen und Ehrungen

„Herzen in Terzen“ beim Kneipp-Jubiläum in der Liethhalle zu Gast

Wenn der Kneipp-Verein am 8. Mai in der Liethhalle seinen 50. Geburtstag feiert, dann wird zu den Gratulanten auch Deutschlands dienstälteste Girlgroup gehören: Am Abend gibt es „Herzen in Terzen“. Und das Schönste: Dann wird die Liethhalle für jedermann geöffnet. Jeder darf mitfeiern – und zwar umsonst, denn Eintritt wird nicht erhoben.

Obernkirchen. „Herzen in Terzen“ bestehen aus fünf bezaubernden Damen mit allesamt ausgebildeten Stimmen, die sich ohne Instrumente auf singende und kabarettistische Weise dem Verhältnis zwischen den Geschlechtern annehmen. Die quirlige A-cappella-Formation trägt in schrillbunten Fummeln der fünfziger und sechziger Jahre gefühlvoll und gleichzeitig urkomisch bekannte und selbst komponierte deutsche Schlager vor. Mit Pumps und Handtäschchen, wild gemusterten Blusen und Siebenachtelhosen bellen, quietschen, flirten, wirbeln und tänzeln sie über das Parkett. Aber das wichtigste an diesem Tag ist natürlich das Jubiläum. Die Freude am Sport und die gesundheitliche Orientierung im Sinne von Pfarrer Sebastian Kneipp haben dazu geführt, dass Obernkirchen seit 1960 um einen gesundheitsbewussten Verein reicher ist. Begonnen wurde im Gründungsjahr mit 24 Frauen, daraus entwickelte sich im Laufe der letzten fünf Jahrzehnte ein Verein mit inzwischen über 750 Mitgliedern. Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums findet ab 13 Uhr eine Feier mit Programm und Aktivitäten für Jung und Alt statt. Dazu sind alle Mitglieder sowie Freunde des Vereins eingeladen. Nach einem Sektempfang beginnt um 14 Uhr der offizielle Festakt mit Grußworten der Ehrengäste sowie Showeinlagen und Ehrungen. Ein gemeinsames Kaffeetrinken ist ab 15 Uhr eingeplant. Gegen 16 Uhr erfreut dann der Schaumburger Jugendchor die Gäste. Im Anschluss werden Vorführungen aus dem vielseitigen Vereinsprogramm vom Kinder- bis Seniorenbereich gezeigt. Den Nachmittag über können Lose für eine Tombola gekauft werden. Die Gewinner der Preise werden gegen 18 Uhr gezogen. Ab 18.30 Uhr gibt es ein kostenpflichtiges Büfett. Ab 20.15 Uhr gehört die Bühne dann den „Herzen in Terzen“. Anmeldungen zum Abendbüfett (bis zum 23. April) sind beim Kneipp-Verein Obernkirchen bei Edith Warnke unter Telefon (0 57 24) 65 44 möglich. Dort sind auch weitere Informationen erhältlich. rnk